

Paul McCartney se une al reparto de "Piratas del Caribe: Los Hombres Muertos no cuentan cuentos"

Ⅲ 30 DE MARZO DE 2016

COMENTARIOS

El legendario Paul McCartney se unirá al reparto de la película "Piratas del Caribe: los hombres muertos no cuentan cuentos", la quinta entrega de la saga protagonizada por Johnny Depp.

Si bien la filmación de la película ya concluyó, los directores Joachim Ronning, Espen Sandberg y el productor Jerry Bruckheimer decidieron agregar una escena extra donde McCartney será el protagonista. Por ahora se desconocen detalles sobre su personaje, pero un portavoz de Disney dijo que su participación será un elemento clave para la trama.

Será la segunda vez que un músico famoso participa en un cameo dentro de la saga: el guitarrista de la banda británica The Rolling Stones, Keith Richards, interpretó al padre del capitán Jack Sparrow (Johnny Depp) en las películas "Piratas del Caribe: En el fin del mundo" (2007) y "Piratas del Caribe: En mareas misteriosas" (2011).

"Piratas del Caribe: los hombres muertos no cuentan cuentos" contará nuevamente con las actuaciones de Johnny Deep (Jack Sparrow), Geoffrey Rush (Barbossa) y Orlando Bloom (Will Turner), quien no había participado en la cuarta película de la saga. Javier Bardem también formará parte del elenco como el villano Capitán Salazar.

En ésta entrega, Jack Sparrow deberá enfrentarse e a un grupo de piratas-fantasma liderados por el capitán Salazar (Bardem), recién escapado del Triángulo de las Bermudas. Para salir con vida, Sparrow deberá encontrar el Tridente de Poseidón, un poderoso artefacto que le da a su poseedor el control de los mares.

Su fecha de estreno será el 26 de Mayo del 2017.